
Messina, 3 dicembre 2024

                                                                                                  Sig. sindaco di Messina
                                                                                                   Federico Basile

                                                                                                   Sig. ass. alla P. Municipale
                                                                                                   Roberto Cicala
                                                                                   p. c.        Comandante PM
                                                                                                  Giovanni Giardina
                                                                                                  agli organi di stampa

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA SCRITTA
(ai sensi dell’art. 43 TUEL 267/2000, della Legge 241/90 e dell’art. 23 dello 
Statuto comunale)

Oggetto: ripristino formazione Educazione Stradale

                                                               PREMESSO:

che nelle ultime settimane si è registrato un alto numero di incidenti stradali, due dei
quali  mortali  che  hanno  fortemente  scosso  la  comunità  cittadina;  che  da  anni  la
formazione per l'educazione stradale nelle scuole è stata cancellata;

                                                                    VISTO:

che più volte il sindacato di Polizia Municipale SIPOL ha denunciato le gravi carenze di
organico del personale del Corpo dei Vigili Urbani; che nell'ultima nota la segreteria di
questo sindacato ha sottolineato che per prevenire gli incidenti “al di là delle azioni
repressive  poste  in  essere  dalle  Forze  di  Polizia”  è  necessario  svolgere  “una  seria
azione di formazione e di atteggiamento culturale da incentrarsi necessariamente a
partire dalle scuole, io sottoscritto consigliere comunale Cosimo Oteri, capogruppo di
Prima l'Italia,   
                                   INTERROGA                                        

i destinatari della presente per sapere:

se  e  quando  l'amministrazione  sarà  in  grado  di  garantire  la  riattivazione  della
formazione di educazione scolastica nelle scuole.

Si rimane in attesa di cortese risposta ai sensi di legge.

                                                                                            IL CAPOGRUPPO DI PRIMA L'ITALIA
                                                                                                                Cosimo Oteri


